



Éric Rougeon se prépare à pédaler 800 km entre Saintes et Perros-Guirec tandis que Grégory Bureauud va ramer sur un paddle pendant 600 km entre Narbonne et l'estuaire de la Gironde. S. J.

# Leurs défis sportifs au profit des Bagouz' à Manon

Grégory Bureauud et Éric Rougeon vont respectivement ramer et pédaler pour une association saintaise de lutte contre le cancer pédiatrique. Avec une mise en jambes ce week-end

**Séverine Joubert**  
s.joubert@sudouest.fr

Is ne se connaissaient pas il y a quelque temps encore. Chacun vivait son challenge personnel et sportif de son côté. Jusqu'à ce que l'un, Grégory Bureauud, 43 ans, cheminot habitant de Fontcouverte, veuille donner un sens à son projet de longue navigation en paddle, entre Narbonne et Royan.

Pourquoi maintenant, lui, le compétiteur qui pratique le paddle depuis sept ans ? La raison est simple : la vie le fait soudainement se confronter à une suspicion de cancer autour de lui. Hypothèse finalement écartée mais qui lui donne envie de s'engager.

## Collecter des dons

À l'occasion de la Fêlée saintaise, Grégory Bureauud découvre l'existence de l'association saintaise Les Bagouz' à Manon, qui collecte des fonds contre le

cancer chez l'enfant. Il rencontre plus tard sa présidente Anne Herbert-Lorenz, maman de Manon décédée il y a dix-neuf ans.

**La difficulté ?**  
« Les écluses. Sur mon parcours, je devrais en avoir 45. Il faut sortir le paddle, c'est très énergivore et surtout ça casse la cadence »

Il faut peu de temps pour qu'un fidèle ami de l'association, Éric Rougeon, organisateur d'événements au profit de l'association, contacte Grégory Bureauud. L'attaché de direction de 43 ans également s'est pris de passion pour une nouvelle discipline : l'elliptigo dont il vante les mérites. « C'est un sport doux, qui n'est pas traumatisant. » Ce vélo a un pé-

dalier décalé à l'arrière et avance par « foulées longues » produites par le marcheur-rouleur. Lequel reste debout puisque l'engin est dépourvu de selle.

Voilà comment les deux quadras ont joint leurs passions respectives pour lancer deux défis sportifs rendus publics afin de collecter un maximum de dons.

## Saintes-Lège dès samedi

Récemment engagé sur les 350 km de « La Dordogne intégrale » entre Argentat et Blaye, Grégory Bureauud se prépare maintenant à un nouveau défi : 600 km. Il partira de Narbonne le 15 juillet pour une navigation de dix jours par le canal du Midi, la Garonne et l'estuaire de la Gironde. La difficulté ? « Les écluses. Il y en a 63 sur tout le canal du Midi. Sur mon parcours, je devrais en avoir 45. Il faut sortir le paddle, c'est très énergivore et surtout ça casse la cadence. »

Éric Rougeon, lui, se lancera au mois d'août en elliptigo. Départ de Saintes le 15 août et arrivée, à Perros-Guirec le 29 août. « Je vais parcourir 800 km en 13 étapes en suivant la Vélo-dyssée », précise Éric Rougeon qui va s'offrir dès samedi 29 mai une mise en jambes. Manière de lancer la cagnotte. « Je vais partir à midi de Saintes en direction de Lège Cap Ferret. J'irai peut-être jusqu'à Capbreton ou à Bayonne, si je pédale bien. »

L'un et l'autre, chacun sur son moyen de locomotion, feront étape le soir, avec leurs proches. Ils financent eux-mêmes toute cette logistique. « Tout va à l'association Les Bagouz' à Manon », précisent les deux sportifs. Et ce, que ce soient les dons de particuliers ou les dons d'entreprises.

*Cagnotte au profit des Bagouz' à Manon sur [www.helloasso.com/associations/les-bagouz-a-manon](http://www.helloasso.com/associations/les-bagouz-a-manon) ; mail de l'association : [contactlesbagouzamanon@gmail.com](mailto:contactlesbagouzamanon@gmail.com)*